EL UNIVERSAL

2





## Sheinbaum tuvo que procurarles la sombra

:::: Nos cuentan que quien tuvo que salir a arreglar la situación en un evento fue la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Nos detallan que ayer en el patio central de Palacio Nacional, durante la ceremonia para conmemorar



Yasmín Esquivel

el Día Internacional de la Mujer, a una buena parte de la zona donde estaban sentadas las invitadas especiales le pegaba el sol de frente. Ahí se encontraban las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, así como la presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto. Poco antes de iniciar su discurso, la mandataria se dio

cuenta y propuso que movieran las sillas para acercarlas más al templete, donde había sombra. Nos recuerdan que no es el primer descuido del equipo encargado de organización y logística en Presidencia. Alguien se llevó un jalón de orejas.

## Los viajes de Noroña

:::: Nos cuentan que mas tardó el presidente



Gerardo Fernández Noroña

del Senado, Gerardo Fernández Noroña, en soltar el llanto en tribuna al recordar a su abuela indígena y todo lo que sufrió, que sus detractores en hacer viral un viejo video en el que don Gerardo narra cuando arrojó sus cenizas al Río Sena, en París. Nos detallan que cada que ven que el senador quiere resaltar sus orígenes humildes, sus malquerientes le sacan

videos y fotos de sus frecuentes viajes, nada austeros, por el mundo.

## La jueza del caso Aureoles

:::: Patricia Sánchez Nava, jueza del Centro de Justicia Penal Federal, con sede en el Reclusorio Oriente, vinculó a proceso, en una audiencia maratónica de 22 horas, a cuatro excolaboradores del exgobernador de Michoacán,



Silvano Aureoles

Silvano Aureoles, por un desfalco millonario en la construcción de siete cuarteles de la policía estatal. Acto seguido, nos cuentan, la discípula del ahora magistrado Felipe Delgadillo Padierna, sobrino de la morenista Dolores Padierna y recordado por dictar prisión preventiva contra Rosario Robles, abrió una nueva diligencia luego de que tres

de los acusados en el caso pidieron que les quitaran la prisión preventiva, pero rápidamente doña Patricia la ratificó, con un estilo duro como el de su mentor. Los abogados de los detenidos, nos comentan, ven intención política en la asignación de la juzgadora. ¿Será?

## No hallan el piso pareio

:::: Nos hacen ver que en menos de un mes se iniciarán las campañas del Poder Judicial y aún no se vislumbra que haya piso parejo. El INE aprobó que todas las candidaturas tengan un tope de gastos de 220 mil pesos, a pesar de que algunas son a nivel nacional y, otras, distrital. Además de que deberá ser dinero de su propia bolsa, ya que están prohibidas las prerrogativas o donativos privados. Mientras unos candidatos seguramente no tendrán 200 mil pesos para gastar a contentillo, habrá otros que verán insuficiente este monto.